

質問

“鬼の舌震い”の魅力アップを

町長

観光客のサービス向上に努める



一般質問



人気高まる鬼の舌震い“恋吊り橋”

町長 溪谷内には奇岩やいわれのある岩など、まだ数多くあるので、設置方法等を検討して、訪れる観光客のサービス向上に努めたい。

質問 遊歩道の巨岩・奇岩の解説付きのアクリル板案内書きをもっと増やせないか。

町長 溪谷内には奇岩やいわれのある岩など、まだ数多くあるので、設置方法等を検討して、訪れる観光客のサービス向上に努めたい。

質問 「鬼の舌震い」は、近年、恋吊り橋や遊歩道の整備により観光スポットとしてインターネットなどの口コミによって徐々に知られるようになってきたが、更なる魅力アップが必要だ。

質問 遊歩道の欄の張りの路面の一部にコミによると、遊歩道が落ち葉などで滑りやすいとある。板

町長 床面が乾きにくい場所は転倒防止のためにピニール製の芝を敷いており、特に危険である区間から随時設置する考えた。

商工観光課長 子どもが足を落とす可能性があることからネットを設置しているが、これ以上粗いと危険だ。落ち葉の清扫など日頃の点検回数を増やすなどして注意を図る。

農業遺産登録への決意を

町長 遊歩道途中の休憩所を利用して掲示するよう考えたい。

質問 奈良県平群町は「被災者支援システム」を2009年10月から稼働させ、理想的な使い方を行っている。本町も早急に導入し、防災に万全の備えをすべきではないか。

質問 日本・世界農業遺産の登録は、伝統的な「たら製鉄資源循環型農業」を標榜してのもの。何よりも先人達の偉功を称える町民の自覚と、後世につなぐ決意が必要だ。町民の総意を促す意味において庁舎前に懸垂幕をかざし、力強く決意を表明すべきではないか。

質問 与謝野晶子、岩谷・謝野鉄幹が訪れ、幾つかの歌を詠んでいる。沿道に歌の掲示や歌碑の設置がで思うが。

質問 与謝野晶子、岩谷・謝野鉄幹が訪れ、幾つかの歌を詠んでいる。沿道に歌の掲示や歌碑の設置ができないか。

町長 仁多庁舎への横断幕、横田庁舎への懸垂幕、また主要な施設の入り口には、のぼり旗を設置する。

被災者支援システムの導入を